

# ESTRUCTURA DE COSTES



# ¿CUÁLES SON LOS COSTES MÁS IMPORTANTES DE VUESTRO PROYECTO?

Nuestros costes se basarían principalmente en costes fijos. Partiendo de la base de que la red de cámaras y carreteras de la DGT la paga el Estado, solo faltaría mantener la IA y la información de nuestros clientes.

Para ello, habría que pagar el mantener los servidores, junto con sus profesionales y el lugar dónde están.

Estos costes serían fijos y se pagarían mes a mes obviamente, pero podría darse el caso de que aparezca la necesidad de recurrir a costes variables.

Estos casos, serían si llegasen a haber más incidencias que las que pensemos y haya que contratar por tiempo definido a más personal, contratos indefinidos.